

Standort für die mobile Toilettenanlage im Einsiedler-Park

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der SPÖ stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 18.06.2020 gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen folgenden

Antrag

Die zuständigen Dienststellen der Stadt Wien, allen voran die MA 42 werden ersucht, die mobile Toilettenanlage im Einsiedler-Park ab der Sommersaison 2020 so nahe wie möglich an der Hundezone dieser Parkanlage zu platzieren.

Begründung

Der neu zu wählende Aufstellort scheint geeignet, die Beschwerden der ParkbesucherInnen hinsichtlich Geruchsbelästigung rund um den Balancier-Parcours hintanzuhalten. Die Duftbepflanzung der Hundezone kann somit einer Mehrfachnutzung zum Wohle aller ParkbenutzerInnen zugeführt werden.

Anhang



BR Ing. Walter Fandl
Klubvorsitzender

BR Christian Seidl

BRin Mag.a Arijana Segalo